

Cobre Panamá acerca el arte, la historia y la cultura a la juventud de Colón

Fecha de publicación: 11 de octubre del 2022



Panamá, 11 de octubre de 2022 – Un grupo de 45 estudiantes del Colegio José Guardia Vega de la ciudad de Colón participaron de una jornada cultural, histórica y artística gracias a un esfuerzo conjunto entre Cobre Panamá y la Cámara de Comercio, Agricultura e Industrias de Colón, dirigido a rescatar valores y promover el talento de la juventud.

Los jóvenes realizaron una visita guiada por el histórico Casco Antiguo de la ciudad Panamá, declarado por la UNESCO Patrimonio Cultural de la Humanidad, que incluyó a su vez un recorrido también guiado al Teatro Nacional, reconocido como monumento nacional, patrimonio histórico arquitectónico y símbolo nacional.

Igualmente, los estudiantes colonenses asistieron a una función en el Teatro Nacional de la obra musical - netamente panameña- Peras en el Huerto, que narra la historia de un joven rebelde, fiestero y pagano, que se convertiría a través de la fe en San Agustín, una de las figuras más importantes de la Iglesia Católica y del pensamiento intelectual occidental.

Esta gira de jóvenes colonenses organizada y patrocinada por Cobre Panamá es complementaria al programa de becas estudiantiles Cobre Panamá Crece Contigo, que la empresa minera lleva adelante desde hace más de diez años y que ha beneficiado con más de 3,880 becas a alumnos a lo largo de la formación académica primaria, secundaria e incluso a nivel universitario.

Los chicos y chicas asistentes a esta gira cultural -los cuales también participan del programa El Cambio Comienza por Mí de la Cámara de Comercio de Colón – expresaron su satisfacción y alegría, porque para varios era la primera vez que ingresaban al interior del Teatro Nacional y presenciaban una obra de teatro musical.

